

Pressemitteilung

Potsdam, 18. September 2013 / 103

Neuer Vorsitzender des Hauptausschusses des Landtages Brandenburg heute gewählt

Der Hauptausschuss des Landtages Brandenburg hat in seiner heutigen Sitzung den Fraktionsvorsitzenden der SPD-Fraktion, Klaus Ness, einstimmig zum Vorsitzenden des Hauptausschusses gewählt. Er ist Nachfolger von Ralf Holzschuher, der inzwischen Minister des Innern des Landes Brandenburg wurde.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Pressesprecherin
Katrín Rautenberg

Am Havelblick 8, 14473 Potsdam

Telefon 0331 966-1002
Mobil 0175 7235007
Fax 0331 966-1005

pressestelle@landtag.brandenburg.de
www.landtag.brandenburg.de